Bordeaux, le 3 mai 2019

LA GROSSOPHOBIE: Une discrimination peu reconnue

Conférence 'Grossophobie' - jeudi 9 mai 2019 à 18h à la Station Ausone Mollat



Dans le cadre de la journée européenne de l'obésité, le Centre Spécialisé Obésité du CHU de Bordeaux et la Station Ausone – Librairie Mollat organisent une conférence dédiée à la grossophobie animée par Marielle Toulze, maîtresse de conférences à l'Université de Saint-Etienne et Arnaud Alessandrin, sociologue à l'Université de Bordeaux.

« La grossophobie est l'ensemble des discriminations subies par les personnes grosses. Elle s'exprime dans toutes les sphères de la vie [...] »

L'obésité est une maladie chronique multifactorielle dont la prévalence ne cesse d'augmenter. En 2012, en France, 15% de la population était concernée par l'obésité. Les prévisions pour 2030 sont alarmantes avec une estimation de 30 % d'individus adultes souffrant d'obésité en France.

La prise en charge de l'obésité au CHU de Bordeaux

Depuis 2012, le CHU de Bordeaux est labellisé « Centre spécialisé pour la prise en charge de l'Obésité ». L'une des 2 missions des CSO est d'assurer la prise en charge pluridisciplinaire de l'obésité sévère. Ces centres disposent de l'expertise (nutrition, endocrinologie-métabolisme, psychologie, diététique...) et des équipements adaptés requis pour l'accueil des cas les plus difficiles en médecine et en chirurgie.

Au sein du CSO du CHU de Bordeaux, les patients bénéficient d'une prise en charge globale de leur maladie au cours de laquelle interviennent, en plus des médecins, des infirmières et des aidessoignantes, des psychologues, des diététiciennes, des kinésithérapeutes et des enseignants en acticités physiques adaptées et même une socio-esthéticienne. L'objectif est d'aider à la mise en place des modifications du mode de vie à long terme permettant une perte de poids durable.

Plus d'informations sur www.chu-bordeaux.fr